

いのち いちばん



◆◇◆新学期、元気いっぱいの笑顔◆◇◆

「いのち いちばん 健康で安全な夏休みに！」の約束どおり、元気いっぱいの子どもたちに会うことができました。何よりうれしい2学期の始まりです。

夏休みに学校ではプール開放・図書館開放(7/21～7/27)、水泳教室(7/21～7/23)がありました。5年生はハチ高原へ林間学習(7/29～7/31)に参加しました。魚つかみ、アイスクリーム作り、キャンプファイヤー、登山、カレー作り、焼き板作り、ミニ気球作りなどを通して、友だちとの絆を深め、豊かな自然を満喫しました。

また、今福小学校の校庭では、保護者・地域の皆様のお力で「今福盆踊り」(7/25)、

そして「親子キャンプ」(8/8～8/9)が実施されました。開催にあたり多くの方にご協力いただき大変お世話になりました。心より、感謝いたします。

始業式の日、夏休みに学校や地域の行事に参加したり、ご家族でお出かけしたりして、経験を積みひとまわり成長した子どもたちを見て頼もしく思いました。

2学期は運動会、全校遠足、作品展など多くの学校行事があります。6年生は長居陸上競技場で11月にスポーツ交歓会に参加します。それぞれの行事を通して、友だちと助け合い励まし合い、その成果その頑張りを、次の取り組みに活かしていくほしいと思います。学校生活が充実する2学期です。学習に、運動に、そして心を豊かに、学校教育によりいっそう励んでまいります。今後ともご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。



ハチ高原に響く
ウグイスの声



校庭キャンプ PTA手作りの竹製
流しそうめんセット(1階渡り廊下)

新学期の様子



学校ホームページ更新しています。ぜひご覧ください。
<http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e691543>